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2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ

星野　祐治
八尋　匡彦
奥山　啓寛
布川　　浩

星野　祐治
八尋　匡彦
奥山　啓寛
布川　　浩

斉　唱　「奉仕の理想」　須山文夫ソングリーダー

７月　会員の入会祝・誕生祝・奥様誕生祝

横山俊夫親睦委員長

●司　会　　布川　浩ＳＡＡ

●点　鐘　　星野祐治会長
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入会祝い

横山　俊夫会員　2000年7月5日　

須山　文夫会員　2005年7月13日　

小林　勇次会員　2006年7月5日

牛山　裕子会長　2006年7月12日

坂東　保則会員　2008年7月30日（入会15年目）

出井　宏樹会員　2013年7月17日（入会10年目）

奥山　啓寛会員　2020年7月1日

会員誕生祝

矢野清久会員

奥様誕生祝

嶋崎嘉夫会員　奥様　篤　子様

小泉敏和会員　奥様　真奈美様

会長報告　星野祐治会長

①明日第１回会長幹事会が開催されますので、私と奥山

幹事で出席させて頂きます。

②例会終了後、第１回クラブ協議会が開催されます。皆

様の忌憚ないご意見をいただきたいと思います。

皆様に活動計画書をお渡ししていると思いますが、一部

訂正のプリントを入れさせていただいています。

幹事報告　奥山啓寛幹事

ポスティング

①創立50周年記念誌の会計報告書、第１回定例理事会議

事録、ロータリーの友7月号

案内

②川崎市民アカデミー講座案内が受付に置いてありま

す。ご自由にお持ち帰りください。

③来週7/19は休会です。再来週26日は暑気払い移動例会

です。次回この会場は8月2日です。お間違えのないよう

お願いします。

回覧

④7月26日暑気払い移動例会、7月19日研修フォローアッ

プ委員会、他クラブ例会変更の案内、ロータリー文庫文

献検査
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星野祐治会長

本日は副会長、主要委員会、委員長様、就任挨拶宜しく

お願い致します。会員の皆様、第１回クラブ協議会宜し

くお願いいたします。

本日のニコニコのテーマ

「副会長・理事の皆様

　　　　　　　就任挨拶よろしくお願い致します。」

松井昭三会員　　清水　暁会員　　鈴木昇二会員

平位　武会員　　炭谷博功会員　　坂東保則会員

布川　浩会員　　須山文夫会員　　内田省治会員

小林勇次会員　　猪狩佳亮会員　　町田喜江会員

竹中裕彦会員　　石渡勝朗会員　　原慎一郎会員

委員会報告

●親睦活動委員会　横山俊夫委員長

・7/26、暑気払い移動例会のご案内　締め切りは来週。

　多くの会員のご出席をお待ち申し上げます。

●50周年実行委員会　横山俊夫委員長

・メールボックスに50周年記念誌並びに仮決算書をまと

めさせていただきました。

50周年記念誌は当初考えていたボリュームの半分くらい

になってしまいました。予算との兼ね合いでしたが、何

とか発行する事ができました。

会計報告につきましては猪狩幹事から皆様方にご報告を

させていただきます。

メイクアップ

林　鶴会員

６月出席報告　

ホームクラブ100％

炭谷博功会員、岩井茂次会員、須山文夫会員

秦　琢二会員、牛山裕子会員、松井昭三会員

磯田　稔会員、石渡勝朗会員、宮﨑眞一会員

平位　武会員、清水　暁会員

６月出席順位

200％　八尋匡彦会員

175％　秦　琢二会員

150％　牛山裕子会員、布川　浩会員

125％　炭谷博功会員

スマイルリポート報告　　八尋匡彦副会長

牛山裕子会員

2022-2023年度、米山寄付へのご協力ありがとうござい

ます。当クラブは地区の目標1人25,000円を達成できま

した。

奥山啓寛幹事

副会長・理事の皆さま、今日は就任挨拶よろしくお願い

します。

出席報告　　　　　　　　　　　　町田喜江出席委員長

2364回

2362回
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会員数 対象者 出　席 欠　席 出席率

前々回の修正　メークアップ 名1 64.29
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61.90
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％

％

修正出席率
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横山俊夫委員長

額が変わるというか先ほど猪狩幹事もいいましたように

諸般の事情で最終的には周年の通帳に1,792,882円にな

るのですが、いまのところ書面上。

須山文夫会員

手続き上の問題ですね。

横山俊夫委員長

そうですね。

須山会員

今回の数字が変わるということでは。

横山俊夫委員長

数字はこれで締め切っていましたので、これですべてで

す。

須山文夫会員

理事会はどうするのですか？

炭谷年度の決算理事会か通常の理事会を通してクラブで

承認という形になるんですか。

横山俊夫委員長

そうです。

須山文夫会員

それで仮なんですね。

横山俊夫委員長

そうです。それで一番なのは記念誌が出来あがって１日

でも早く皆様方にお配りしたいので、数字をみてもら

い、その中に記念誌も含まれている中で予算取りをしま

したので、記念誌がでるのに数字が出てこないと皆さん

が数字が出ていないのに記念誌だけでるの？という話に

なるといけないので併せて今日させていただきました。

最終的には理事会できちんと致します。

須山文夫会員

ありがとうございます。以上です。

会計報告　猪狩佳亮会員

周年の決算です。決算書構成ですが表裏が2枚あり表紙

が全体像です。別紙1、別紙２と上に書いてあります。

別紙１が総務と事業委員会の明細、別紙２の行事は行事

委員会の明細が書いてあります。ここまでが２月1日の

例会でご承認いただいた予算になります。

一番最後のページ別紙３が予備費です。2月2日以降に各

委員会から言われ予備費の中から消化したものです。

表紙上半分が収入の部、会費、周年積立金、各姉妹クラ

ブ、近隣の皆様からお祝いとして頂いたお金を集計した

ものです。

決算額は928,490円でした。

支出の部は各委員会で使用した合計額が並んでいます。

下から２行目小計の一つ上に繰越金の欄があります。

1,792,882円が現時点で周年の通帳に入っている金額で

す。炭谷年度一般会計から振替してもらう金額がありま

すが諸般の事情により振替ができていないです。いずれ

はこの金額になります。

その2段上に川崎大師平間寺　大開帳お祝いがあり通例

で周年予算の中から10年に１回のお祝いを出させて頂く

と決算額が空欄なのはこれからと、星野年度の５月に支

出します。いくらなのかは星野年度の理事会でご審議い

ただければと思います。決算については以上です。

横山俊夫委員長

猪狩幹事から数字についてご報告申し上げました。この

件に関してご質問等ありますでしょうか。

須山文夫会員

50周年決算は仮といっていましたがこれから、大開帳に

ついては来年の話なので除いておいて、それから少し額

が変わるということですか？
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副会長・理事・役員 就任挨拶

●会場監督　布川　浩S.A.A.

本年度会長方針「創造から行動へ　そして未来へ」に基

づき、会長・幹事・副会長や各委員長との連携を密に

し、例会を円滑に楽しく運営していきます。また、例会

場の気品と風紀を守るとともに会員同士や来訪者との親

睦や交流を促進する雰囲気づくりにも努めて参ります。

例えば、

・例会の４０分前に会場入り、くつろげる例会場を設営

します。

・来訪者に対して、会場入口にて歓送迎を行います。

・食事はできるだけ毎週変化のあるメニューを提供しま

す。

・例会前のＢＧＭ等で楽しい雰囲気づくりに努めます。

等、実行していく予定です。

尚、本年度例会進行においては、「計画したサプライ

ズ」以外のハプニングが起こらない例会運営を目指しま

す。

皆様１年間よろしくお願いします。

●社会奉仕委員会　猪狩佳亮委員長

本委員会はクラブ会員が地元である川崎区や大師地区の

様々な団体と連携しながら、地域社会の発展や住民同士

の交流を支援できるような方策を立案し実行する委員会

として、寄付するだけでなく会員自ら体を動かして奉仕

活動をしていきます。

本年度は基本的に従来からの継続として次の事業を実行

していく予定です。

⑴ボッチャ大会を通じた障がい者と地域住民の交流促進

●研修委員会・フォローアップ委員会　牛山裕子委員長

ご報告及びお願い

３年間コロナのためにほぼ研修ができませんでした。そ

の間にお陰様で多くの会員様に入会いただきました。

今年度は研修、そのあとのフォローアップというのはそ

の通り、皆さんで楽しめる会をしたいと思います。

早速ですが7月19日、休会とありますが休会の日にクラ

ブ事務局に於いて午後6時から8時まで研修委員会及びフ

ォローアップ委員会を開催させていただきます。対象と

なるのはこの3年間にご入会なさった方、お願いをした

いと思います。メイクアップとさせていただきますが、

義務でもございますのでよろしくお願いします。

研修委員長は私です。他に猪狩さん、須山さんがいらっ

しゃるのでこれからご協力していただきますが、

ロータリーの事はじめということを話をさせていただこ

うと思います。

この川崎大師ロータリークラブがいつどこで生まれたの

という話、国際ロータリーはどういう目的でいつ始まっ

たのかという話。

メイクアップとは何ですか？

どうしたらいいのですか？

米山寄付、ポリオの寄付などはどうやって決めるのです

か？

これは義務なのですかと？

いうような話。

当クラブの会費についても話ができれば、この金額に決

めているところの話をさせていただきたいと思います。

私は少し厳しい話をさせていたくと思いますが、そのあ

とは竹中フォローアップ委員長が皆様を楽しませてくだ

さいますので、どうぞ期待をもってご参加ください。

ありがとうございました。
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（２）こども食堂への支援

（３）大師駅前の献血活動（令和６年１月）

（４）多摩川清掃活動

（５）その他

また、地区補助金プロジェクトとして承認されることを

条件として、「大師地区子供の安心安全を守る自転車プ

ロジェクト」と称し、大師地区内の６小学校に対して近

隣パトロール用の自転車を各２台ずつ寄贈する事業を予

定しています。近年、連続強盗等の凶悪事件数が増加し

たり、不審者情報も多く寄せられる中、機能性の高い自

転車を各小学校に寄贈しパトロールに利用してもらうこ

とにより、通学する子どもたちの安全を確保し、もって

安全安心なまちづくりに寄与することを目的とするもの

です。

ロータリー活動の根幹ともいえる、地域に対する奉仕活

動に、多くの会員の皆様のご協力をよろしくお願い致し

ます。

●国際奉仕委員会　小林勇次委員長

　　　　　　　　　（八尋匡彦副委員長代読）

国際奉仕委員長に就任した小林です。

私は今回初めて国際奉仕委員長に任命されましたが、ど

のように活動していけばよいか、何をすればよいか熟慮

しています。国際奉仕委員会は皆様もご承知ですがロー

タリー財団、米山奨学事業、姉妹クラブの３つの小委員

会で構成されています。

ロータリー財団は石渡委員長、米山奨学事業は牛山委員

長、姉妹クラブ委員会は沼田委員長で、とても経験豊富

な方々ですので、各委員長に意見を求めて事業に関して

の方向性を何とするかなどの役割について委員会でよく

話をして、国際奉仕委員会の使命を達成させていきたい

と思います。

ロータリー財団は財団の寄付金ですので、そのことを会

員にご理解をいただきご協力をお願いします。

米山奨学生には委員長と共にクラブ全体でより良い環境

の下で米山奨学生が学生生活を送れるように協力してい

きたいと思います。

姉妹クラブは当クラブ50周年で大変お世話になりました

ので、クラブ間においてのさらなる友情を深める活動、

行動をしていきたいと思います。

星野会長の指針に基づき各委員長、委員と共に社会奉仕

委員会を１年間活動していきますので会員の皆様のご理

解とご協力をお願いします。

●青少年奉仕委員会　須山文夫委員長

青少年奉仕というのは当クラブでは川崎大師ローターア

クトクラブを提唱している関係で、そちらのサポートを

させていただいております。

本年度は八尋副会長、布川S.A.Aが地区に出ております。

両名が地区のローターアクト委員という形で地区にでて

おりますのでそういった力も借りながらローターアクト

を推進していきたいと思っています。

また、新しく入られた方も増えてきました。青少年奉仕

は何をやっているの？という部分が皆さん疑問に思って

いると思いますが、インターアクト、ローターアクト、

RYLA、青少年交換があります。

これは何をやっているのかということを１年かけて皆様

にお知らせできればと思っています。非常に素晴らしい

プログラムです。

皆様に知っていただきたい活動をさせていただきます。

よろしくお願いします。
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●クラブ管理運営委員会　八尋匡彦委員長

私の申しあげたいことは34Pに書いてあります。

副会長というのは入会して8年経ってはじめて拝命して

いただきました。お陰様で星野会長、奥山幹事と一緒に

大変な事もありますが、楽しくさせて頂いています。あ

りがとうございます。

私からこの活動計画書にないところで少し話をさせてい

ただきます。今年度、樋口ガバナーがあちこちで発言さ

れている想いの中のひとつにMy Rotaryの登録を地区と

して100%を目指したいということをおっしゃっています。

活動計画書を拝見したところMy Rotaryの登録をどの委

員会も手掛けていないと思いますので、副会長、ニコニ

コをよむのが主な仕事になってしまいますが、クラブ運

営としてスポットに落ちてしまったようなMy Rotaryの

登録などを拾い上げて、クラブに貢献させていただくよ

うな１年にしていきたいと思っています。

個人的にですが、昨年は速足でやってしまいましたが川

中島中学校で奉仕のようなことをさせて頂いています。

これをきちんと理事会を通してクラブ行事としてレベル

アップして皆さんと一緒にできたらいいなということを

個人的に思っています。

最後になりますが、地区に出させて頂いて、樋口ガバナ

ーがどんな方かなということを少しだけご紹介させてい

ただくとロータリーの友が手元にあると思いますが26P

に樋口さんの事が書いてありますが、私もここに書いて

あるような人なのではないかなと思っています。下から

3行目に、「打ち込まれてぼろぼろになるような事もあ

るかもしれませんが」とあり、とてもロータリーに熱い、

熱い、熱い方で星野会長も熱い方ですので、熱い年度の

中で副会長はどういった立ち回りをしていけばよいのか

ということを考えながら１年間過ごしていきたいと思っ

ています。

ありがとうございます。

●親睦活動委員会　横山俊夫委員長

親睦活動委員会、メインは会員同士の親睦です。昨今コ

ロナでなかなか会員同士で交流する機会が限られていた

ので、いよいよ星野年度、先ほどいいました様に7月26

日暑気払い移動例会からいよいよ会員の親睦を図れるよ

うな企画をしていきたいと思います。その前に通常例会

ですと受付で会員の皆様に色々なものがすぐにお渡しで

きる様な段取り、またゲストや来訪の方が来た時に速や

かに会場内にご案内できるようなアプローチ、いろいろ

やることが多いですが、親睦活動委員会は限られたメン

バーですが先週、今週と2回続けてなかなか受付にお集

まりいただけるメンバーが少ないです。大変苦慮してお

ります。他の会員よりも少し早めのスタートになります

ので、その辺が少しきつい部分があるかもしれませんが

会員のお顔がすぐに拝見出来たり、新会員の方受付にい

るとすぐに馴染めるのではないかと思っています。親睦

がメインですが実際には、企画された夜の親睦、昼間も

ありますが、そういうところに会員同士の交流がうまく

はかれるように１年間かけてやっていきたいと思います。

7月26日の暑気払いですが、この後8月23日にガバナー公

式訪問があります。これは受付業務にとっても大変重要

です。先週は多くの来訪がありましたがガバナーが1年

に1度おいでになるという事で、できるだけスムーズな

運営をしたいと思います。係りの方宜しくお願いします。

夜の親睦は11月15日に3クラブ合同例会が日航ホテルで

あります。川崎大師RCが担当です。場所時間すでに案内

が各クラブに行っています。中身についてはこれから会

長を含め協議をしていきたいと思っていますし、12月の

家族会は家族が楽しんでいただけるような内容を家族会

委員会と共に企画していきたいし、年が明けると51回目

の創立記念です。節目の時に親睦活動委員会の皆さんの

ご活躍をぜひお願いしたいと思っています。

ありがとうございました。
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11月

地区大会（パシフィコ横浜会議センター）

11月15日

3クラブ合同例会(川崎大師RCがホスト)川崎日航ホテル

12月13日

年忘れ家族会（横浜ロイヤルパークホテル　70F）

1月10日　新春4クラブ合同例会

2月21日　第51回創立記念移動例会

3月27日　お花見移動例会

6月　　　年度末移動例会

星野祐治会長

質問・御意見がありましたらお願いします。

拍手によって承認

第１回クラブ協議会を閉会致します

日時：２０２３年７月２６日㈬　１８時３０分～

　　　暑気払い移動例会です。

場所：創作中華「シノワ大久保」

檜山　雄彦／八尋　匡彦／竹中　裕彦／大﨑　克之

クラブ
会　報
委員会

閉会宣言並びに点鐘　星野祐治会長

各委員長様本当に力強い決意表明ととらえさせていただ

き、一緒に一年間これから頑張っていきたいと思います。

そして副会長がいいましたように本当にMy Rotaryの登

録を100％やりましょうと言っていまして、私もよくみ

ますとMy Rotaryをどこで担当するかと言う事を忘れて

いたということがありましたが、今副会長が手を挙げて

いただきMy Rotaryを100％登録しましょうということを

打ち出していただきましたので、それに伴い私も100％

協力し一緒にMy Rotaryの登録。私に増して八尋副会長

は熱い方ですので、やるといったら絶対に結論をだす方

ではないかなと思っておりますので、My Rotaryの登録

100％を目指して一緒に皆様と頑張っていきたいと思い

ます。

第１回クラブ協議会　議長　星野祐治会長

活動計画、収支予算について奥山幹事から説明をさせて

いただきます。よろしくお願いします。

クラブ委員会活動計画書　46P　

１．収支予算（案）

　2023年7月１日から2024年6月30日

　一般会計収入の部　読みあわせ

　支出の部　読み合わせ

　特別会計収入の部　読み合わせ

　支出の部　読み合わせ　

変更点として前年度はペットボトルのお茶になっていま

したが、今年度は各自お茶を持ってくるようにしました。

事務局費印刷代として前年度のコピー機、PCの繰越金が

あるため前年度より大幅に多くなっています。

他の項目は前年度と大きく変わっていません。

各自見ておいていただければと思います。

収支予算は以上です。

２．行事予定　

8月23日

第3回クラブ協議会　樋口ガバナーの公式訪問です。皆

様の出席をお願いします。

長時間になるとは思いますがぜひご参加お願いします。

10月18日

移動例会・職場訪問


